# Bäuerinnen wählten neues Vorstandsmitglied

Kanton «Manchmal sollte man weder mit noch gegen den Strom schwimmen, sondern einfach mal aus dem Fluss klettern und Pause machen.» Mit diesen Worten begrüsste die Präsidentin Edith Camenzind rund 250 Bäuerinnen und Landfrauen am 3. März in der Markthalle in Rothenthurm zur diesjährigen Generalversammlung der Schwyzer Bäuerinnenvereinigung. Die Traktanden konnten speditiv abgehalten werden. Ein Höhepunkt der Versammlung war sicher der interessante Jahresbericht, der von der Präsidentin verfasst und vorgetragen wurde.

Unter dem Traktandum Wahlen gab es ein neues Vorstandsmitglied zu wählen. Nach acht Jahren Vorstandsarbeit gab Jeannette Knüsel-von Rickenbach den Rücktritt. Zur Wahl stand Priska Dettling-Brun aus Oberiberg, die einstimmig gewählt wurde.

Mit Freude konnte die Präsidentin verschiedene Personen ehren. Im letzten Jahr erhielten fünf Frauen aus dem Kanton Schwyz den Fachausweis Bäuerin. Edith Camenzind bat die beiden anwesenden Bäuerinnen Iris Fässler aus Unteriberg und Corina Gwerder-Wiget aus Schwyz wie auch die langjährigen Ortsvertreterinnen Edith Schönbächler aus Einsiedeln (25 Jahre Ortsvertreterin) und Annemarie Keller aus Altendorf (30 Jahre

Ortsvertreterin) nach vorne, um ihnen ein Präsent zu überreichen. Eine Frau, die im vergangenen Jahr beste Werbung für die Schwyzer Bäuerinnen gemacht hat, ist sicher Eliane Schürpf-Bürgler aus Schwyz, Gewinnerin der «Landfrauenküche 2022» des SRF. Die Präsidentin gratulierte ihr nochmals herzlich, und auch sie bekam ein Geschenk der Schwyzer Bäuerinnenvereinigung.

Im Anschluss an die GV genossen die Frauen das Beisammensein bei Kaffee und Kuchen, das von der jungen Ländlerformation Die lüpfigen Chüähtrieber musikalisch umrahmt wurde. (pd)



Der Chor der PHSZ bot zusammen mit der Band Cottage zwei farbige und abwechslungsreiche Konzerte.

# Irish Music an der PH

Goldau Am vergangenen Wochenende stand die Pädagogische Hochschule Schwyz (PHSZ) ganz im Zeichen irischer Musik. Der Chor der PHSZ bot zusammen mit der Band Cottage während zwei Abenden ein farbiges und abwechslungsreiches öffentliches Konzert mit rasanten und einfühlsamen melancholischen irischen Klängen. Der Theatersaal war an beiden Konzerten bis auf den letzten Stuhl besetzt. Rund 300 Zuschauerinnen und Zuschauer verfolgten die Darbietungen der Solisten und Solistinnen, allesamt Studierende der PHSZ. Im Wahlfach Chor

hatten sie sich im letzten Herbstsemester unter der musikalischen Leitung des Dozenten Hansjörg Römer und mit Unterstützung des Dozenten Armin Wyrsch auf die Konzerte vorbereitet.

Als Begleitband überzeugte die Band Cottage, die sich der irischen Musik schon seit Jahren verschrieben hat und sich aus Musikerinnen und Musikern der ganzen Zentralschweiz zusammensetzt. Die Arrangements stammen aus der Feder von Hansjörg Römer. Das Publikum bedankte sich für das eindrückliche Singen und Musizieren mit einem langen, anhaltenden Applaus. (pd)



Der Vorstand der Bäuerinnenvereinigung hat ein neues Mitglied.

# Kanton Kürzlich trafen sich 24 Mitglie-

Gelungener Jassabend

der von Les Routiers Suisses der Sektion Schwyz zum Jassabend mit Fondue im Restaurant Schäfli in Rothenthurm.

Bei einem Fondue und mit guter Laune wurde fleissig um den Sieg gespielt. Die Asse kamen auf den Tisch und wurden, mit dem einen oder anderen Spruch, gestochen und gutgeschrieben. Die meisten Punkte konnte dieses Jahr Sieger Rene Nussbaumer schreiben, gefolgt von Urs Achermann auf dem zweiten Platz und Paul Betschart auf dem dritten Platz. (pd)



Die Sieger des Jassabends (von links): Urs Achermann, Rene Nussbaumer und Paul Betschart. Bild: PD

#### **WIR NEHMEN ABSCHIED**

lacht, weil es schön war

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Papi, Grosspapi, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Götti

## Leo (Roscha) Reichlin-Bissig

26. Mai 1941 - 7. März 2023

Nach kurzer Krankheit durfte er im Spital im Kreise seiner Liebsten friedlich einschlafen.

Wir vermissen Dich sehr:

Sandra und Roberto Valle-Reichlin mit Vanessa Ivo und Beatrix Reichlin-Gerig mit Kim und Noa Rita und Hermann Wyler-Reichlin

Verwandte und Freunde

Traueradresse: Urnenbeisetzung: Ivo Reichlin-Gerig, Ringstrasse 6, 6410 Goldau Freitag, 17. März 2023, 10.00 Uhr

Besammlung beim Grab, anschliessend Abschiedsgottesdienst in der Pfarrkirche Goldau

Der liebe Verstorbene ist in der PAX Pfarrkirche Goldau aufgebahrt. Die Trauerfamilie bittet, das Kondolieren zu unterlassen.

Anstelle von Blumen berücksichtige man Procap Schwyz, 6430 Schwyz, IBAN CH52 0077 7001 6162 6080 4.

Gilt als Leidzirkular.

#### HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Mami

## Agnes Staub-Becker

12. Mai 1935 – 31. Januar 2023

erfahren durften.

Wir danken Vikar Fent für die würdevolle Urnenbeisetzung im kleinen Kreis. Unser grosser Dank geht an das Alterszentrum Chriesigarte in Arth für die liebevolle Betreuung. Wir danken auch herzlich für die vielen Spenden an wohltätige Institutionen.

Du lebst in unseren Herzen weiter.

Die Trauerfamilien



## Leidzirkulare innert kürzester Frist

durch Triner Media + Print, Schmiedgasse 7, 6431 Schwyz Telefon 041 819 08 10, E-Mail: beratung@triner.ch